El alcalde dice que Sando y Cajamar tampoco pedirán indemnización por el retraso del metro

De la Torre asegura que ambas entidades aceptarían más años de concesión para compensar la demora por llegar al Centro soterrado

∷ I. L. / F. J. / A. M. R.

MÁLAGA. Cuando Francisco de la Torre acuda a Sevilla el próximo día 24 para aclarar con el presidente de la Junta, José Antonio Griñán, si el metro debe llegar al Centro soterrado o en superficie quiere hacerlo con la garantía de que la concesionaria no va a pedir una indemnización por el retraso que conllevaría ejecutar bajo tierra el tramo Guadalmedina-Malagueta. Después de verse la semana pasada en Madrid con los máximos responsables de FCC (accionista mayoritario con un 26,73%) para negociar la renuncia a la vía judicial que pone la Consejería de Fomento como condición para retomar el proyecto en subterráneo, el alcalde de Málaga contactó ayer con dirigentes de Sando (12,62%) y Cajamar (0,75%), quienes, según el regidor, «están conformes también en compensar los retrasos con más años de concesión». De la Torre hizo esta afirmación con un escueto mensaje colgado en las redes sociales. No trascendió más, pese a que este periódico intentó confirmarlo por boca de ambas entidades, que son dos de los accionistas que mantienen más vínculos con la provincia. Por su parte, la Consejería de Fomento prefirió no hacer valoraciones al respecto.

En cualquier caso, los intentos del alcalde por conseguir el compromiso de los socios privados continuará en los próximos días hasta la cita con Griñán. Según fuentes municipales, el regidor se pondrá en contacto con responsables de Vera (11,14%), Comsa (11,14%) y Azvi (12,62%). El resto del capital lo aporta la Junta a través de la Agencia de Obra Pública de Andalucía (25%). «No tengo ningún problema en hablar con los demás socios», había asegurado por la mañana tras reiterar que FCC «dejó muy clara su magnífica disposición a no plantear una reclamación económica, pero sí una compensación por más

Llamamiento al diálogo

Precisamente sobre la reunión con Griñán se pronunció ayer el secretario general del PSOE de Málaga, Miguel Ángel Heredia, para instar al alcalde a que acuda con voluntad de diálogo. «Todas las partes han de ir a esa reunión con ánimo de acuerdo y

de consenso. Los socialistas malagueños siempre hemos apelado a la responsabilidad», afirmó Heredia en una rueda de prensa junto a la secretaria de Política Institucional del PSOE andaluz, Verónica Pérez, antes de reunirse con cargos públicos y orgánicos del partido. Ambos dirigentes hicieron un balance positivo del primer año de gobierno de Griñán, y contrapusieron las políticas de apoyo a las familias del Ejecutivo regional, frente a «los recortes» del central. En este sentido, Heredia se mostró «muy satisfecho» con el trabajo realizado por

Heredia insta al regidor a ir a la reunión con Griñán de la próxima semana con voluntad de acuerdo

El Ayuntamiento llevará a la Junta ante los tribunales si no anula en un mes la factura de 32 millones por las obras

los delegados de la Junta en Málaga durante este primer año de gobier no bipartito entre PSOE e IU.

Mientras se dilucida si el metro debe pasar por la Alameda y el Parque soterrado o en superficie, tam bién está por resolver qué pasará cor los 32,31 millones de euros que la Junta le pide al Ayuntamiento er concepto de anticipo de la inversiór hasta diciembre de 2012. El Consis torio apurará la vía administrativa con la presentación de un requeri miento previo a la Consejería de Fo mento para que anule la factura. S en un mes no hay respuesta satisfac toria, el gobierno municipal acudira a los tribunales interponiendo un recurso contencioso-administrativo De la Torre volvió a argumentar que el convenio entre ambas administra ciones establece que el Consistorio queda liberado de esta aportaciór una vez que el Gobierno central en tró en la financiación. Además, volvió a mirar a Sevilla para exigir «e mismo trato, ya que el convenio es prácticamente idéntico y allí se bus có una solución sin que se informara al Ayuntamiento de Málaga». So bre esta cuestión acabó estallando «Me quedo escandalizado de que haya habido ocultación, un juego sucio una doble vara de medir y un trata miento desigual».